

Jodlerfest: Gratulation an den Jodelclub Klein Rigi

KRADOLF-SCHÖNENBERG – Die Jodler aus Kradolf-Schönenberg dürfen sich freuen: Am vergangenen Wochenende hat der Jodelclub Klein Rigi am 24. Eidgenössischen Jodlerfest in Frauenfeld hervorragend abgeschnitten.

Unter der bewährten Leitung von Kurt Kessler erhielt der Verein die Bestnote 1 (sehr gut), eine Bewertung, welche der Jodelclub bisher noch nie erreicht hatte.

Dass auch das bekannte Duo in den Reihen des Vereins, Uschi und Kurt Kessler, die Bestnote erreichte, war das Pünktlein aufs «i» an diesem herrlichen Wochenende in Frauenfeld. Wir freuen uns über diesen grossen Erfolg und gratulieren dem Jodelclub Klein Rigi dazu ganz herzlich.

Gemeinderat Kradolf-Schönenberg